
CANSail Development Coach - Eligibility Criteria & Application Process

The program is separated into three parts:

● Nomination, selection & prerequisites
● Development Coach Course
● Portfolio project, community of practice & mentorship, and evaluation

Eligible Candidates will have:

● Previous sail racing experience (preference for having campaigned a world sailing recognized class)
● A genuine interest in becoming and/or developing personally and professionally as a coach
● Experience as a high level sailor or coach with race team programs.

Course Prerequisites:

1. Sailing competency & racing experience (minimum provincial level racing)
2. Valid Criminal Background Check
3. Pleasure Craft Operator Card
4. Standard level First Aid & CPR
5. Safe Sport Training
6. Making Ethical Decision (MED) Evaluation (Comp-Int version)
7. CAC Multi-Sport Modules (or plan for completion):

○ Coaching and Leading Effectively
○ Managing Conflict
○ Prevention and Recovery
○ Developing Athletic Abilities
○ Psychology of Performance
○ Leading Drug Free Sport
○ Performance planning

All Applications must include:

● CANSail Development Coach Application Form
● Sailing CV – Including proof of technical sailing competency and relevant racing experience (typically

at national or higher level championships recognized by a MNA or World Sailing). Preference may be
given for candidates who have campaigned in a World Sailing recognized class.

● Letter of Intent – From the candidate explaining why they would like to be considered for the course,
what they will do with a CANSail Development Coach in the coming year(s) and what has prepared
them for the course (ie: coaching experience, high performance racing background, class specific
expertise, etc).

● Reference Letters – Minimum of one from a Development, Provincial or National Coach Coach.
● Endorsement letter from a Provincial Sailing Association &/or Regional Training Centre - Letters

should include an explanation of why the candidate is a good fit for the Development Coach Program.

Questions? Please contact sam@sailing.ca.

https://forms.gle/4uqiENdmoMZqxo1YA
mailto:sam@sailing.ca


Entraîneur de développement VoileCAN - Critères d’admissibilité et processus de candidature

Le programme est divisé en trois parties :

● la présentation de la candidature, la sélection et les conditions préalables;

● le cours Entraîneur de développement;

● le projet de portfolio, la communauté de pratique, le mentorat et l’évaluation.

Les candidats admissibles répondent aux exigences ci-après :

● expérience préalable de la course à la voile (de préférence dans une classe reconnue par World Sailing);

● intérêt réel pour la profession d’entraîneur et/ou le perfectionnement personnel et professionnel en tant

qu’entraîneur;

● expérience à titre de navigateur ou d’entraîneur de haut niveau dans le cadre de programmes pour les

équipes de course.

Conditions préalables pour le cours :

1. Compétences dans le domaine de la voile et expérience de course (niveau provincial au minimum)

2. Vérification valide des antécédents criminels

3. Carte de conducteur d’embarcation de plaisance

4. Formation standard de secourisme avec RCR

5. Formation sur la sécurité dans le sport

6. Évaluation Prise de décisions éthiques (PDE) – version Compétition-Développement

7. Modules multisports de l’ACE (ou un plan en vue de suivre lesdits modules) :

● Efficacité en entraînement et en leadership

● Gestion des conflits

● Prévention et récupération

● Développement des qualités athlétiques

● Psychologie de la performance

● Diriger un sport sans dopage

● Planification de la performance

Toutes les candidatures doivent comprendre ce qui suit :

● Formulaire de demande de formation Entraîneur de développement

● CV de voile – Y compris une preuve de compétence technique en matière de voile et une expérience de

course pertinente (en général, dans le cadre de championnats nationaux ou d’un niveau supérieur

reconnu par une ANM ou World Sailing). La préférence pourrait être accordée aux candidats qui ont fait

campagne dans une classe reconnue par World Sailing.

● Lettre d’intention – Lettre rédigée par le candidat, qui explique pourquoi il devrait être considéré pour le

cours, quel usage il fera de la certification Entraîneur de développement VoileCAN au cours de la ou des

prochaines années, et ce qui l’a préparé à suivre le cours (p. ex., expérience à titre d’entraîneur,

antécédents dans le domaine de la course de haute performance, expertise propre à une ou plusieurs

classes, etc.).

● Lettres de référence – Au moins une lettre rédigée par un entraîneur de développement, provincial ou

national.

● Lettre d’approbation de l’association provinciale de voile et/ou du centre d’entraînement régional – La

lettre doit contenir des explications qui permettent de comprendre pourquoi le candidat a les qualités

requises pour participer au programme Entraîneur de développement.

Des questions? Communiquez avec nous par courriel à l’adresse sam@sailing.ca.

https://forms.gle/4uqiENdmoMZqxo1YA

